

明保通信 夏休み直前号

西東京市立明保中学校

校訓 考える学校

教育目標 すすんで学び 心身ともに健康で 思いやりのある人になる

成長の夏

一日一善



1学期間ありがとうございました。

西東京市立明保中学校

校長 澤井 稔

先日、7月12日の保護者会でお伝えした内容を掲載いたします。

本日はご多用の中、ご来校いただきありがとうございます。また、1学期間本校の教育活動へのご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございました。始業式・入学式からあつという間に3ヶ月が経過しましたが、お子様の様子はいかがでしょうか。学年・担任からお子様を通じて学年便りや学級便りが届いていると思います。その中で、生徒が書いた運動会の作文で印象に残った言葉を紹介します。○「幼稚園・小学校を含めて、一番楽しく、みんなが楽しんでいるように感じた運動会だった。」

○「「頑張ったな」「お疲れ」（そんな言葉を交わすことで）心が温かくなった。」

○「この学校に通えて心からよかった。」とありました。生徒・教職員・保護者が校庭に集い、全力で競技・運営・応援に取り組んだ結果、生まれた言葉だと思えます。平日開催となりましたが、多くの保護者の皆様に見守っていただき、生徒たちもうれしかったと思えます。改めて感謝申し上げます。ありがとうございました。

さて、先日、新聞記事を読んでいて、目にとまった記事がありました。表題は『夕食時は良かったことを言う習慣を、否定せず共感の言葉を』この記事は、俳優、歌手として活躍する菅田将暉さんの母好身さんを取り上げたもので、兵庫県淡路市にある中学校のPTA役員が好身さんと親交があり講演を依頼。その講演の中で、好身さんは子育ての経験を語りました。長男の将暉さんを含め、息子3人と絆を深めてきた日々を振り返り、良い親子関係を育むためには「決して否定をせず、子供と向き合うことが大切」と呼びかけたそうです。夕食時はテレビや携帯電話を消し、家族が一人ずつその日良かったことを三つ言う習慣があり、「意識したのは、否定する聞き方や言葉の使い方はしないこと。知らない話題でも、すごいね、面白そう、大変やったねと共感する言葉で伝えた。」また、「家族の良いところを三つ挙げる機会もつくった。」「おかげで3人とも人の短所より長所に目がいき、スムーズにコミュニケーションが取れる大人になった。」と話されたそうです。（2023/7/6 神戸新聞より）

もうすぐ40日間の夏休みに入ります。生活の中心は家庭に切り替わります。すでに独自に実践をされているご家庭もあると思いますが、お子様との関わり方の参考になればと思っております。また、日頃より本校のホームページをご覧くださいありがとうございます。夏休みには東京都や様々な団体の企画が予定されています。お子様に「こんなお知らせが来ているよ。」と一声かけてあげてください。興味を示しましたらぜひ応援をお願いします。子どもにとって夏休みは、心身共に成長できる期間です。親としてこの期間をチャンスと捉えていただき、お子様の成長が実感できる夏休みにしてください。

それから、20日の終業式に通知表をお子様にご渡します。その中で、1学期の学校での様子をお伝えする所見ですが、21日から始まる三者面談に代えさせていただきます。2学期も同様とさせていただきます、3学期の最後にお渡しする通知表で総合所見としてお伝えいたします。どうかご理解のほどお願いいたします。

最後に、2年生を指導している英語科の山尾萌子教諭ですが、8月から産休に入ります。これまで色々とお世話になりました。後任が決まり次第お知らせいたします。本日は、よろしくお願いたします。

計画の夏!

○各学年から夏休みの課題が出されています。40日間を有意義に過ごすために、計画的に取り組むようお願いいたします。

お知らせ

○7月19日(水) 地域を支える将来世代に、市政への関心を深めてもらうとともに、将来思い描く学校の考えや意見等を聴取する目的で、西東京市企画部公共施設マネジメント課による出前授業『公共施設を考えよう』～学校を核としたまちづくり～を3年生で実施しました。当日は、池澤隆史市長様、萱野 洋副市長様にご来校いただき、生徒たちの様子をご覧いただきました。最後に、3年生から池澤市長様に寄付として8,000円を手渡しました。この寄付金は、昨年総合的な学習の時間で旭製菓様のご指導の下、地域の皆様にかりんとうを販売した売上金の一部です。この売上金をどのように活用してもらうかを3年生が考え、寄付をするなら直接手渡したいと意見がまとまり、代表生徒が市長様に渡すことができました。

○終業式の中で、校長から「性暴力は許されないこと、教職員等の言動で困ったことがあれば相談すること」についての講話を行いました。講話の中で、右に記載した相談窓口を知らせるとともに、生徒向け相談シートと教職員等がルールを守ることを伝える手紙を配布しましたのでご確認と話し合いの機会を作っていただきますようお願いいたします。



児童・生徒を教職員等による性暴力から守るための第三者相談窓口
(保護者の方も相談できます。)

部活動の記録

- 剣道部 第11ブロック夏季剣道大会 団体戦 男子第2位、女子第3位
※男女とも都大会出場!
- バドミントン部 第8・10・11ブロック選手権大会 団体戦 男子第3位 ※都大会出場!
同大会 男子シングルス 第3位 1年A組 S・K ※都大会出場!
- 卓球部 第11ブロック夏季卓球大会 団体戦 女子第3位 ※多摩大会出場!

夏休み～2学期の予定

- 8月5日(土)・6日(日) 文理台公園夏祭り
- 8月22日(火) 13:30~16:00 2年生有志による『卒業生とのレクリエーション』
本校体育館にて地域学校協働活動の一つとして行います。保護者の皆様、どうぞお気軽にお立ち寄りください。
- 8月25日(金) スタートアップ期間始・・・担任と生徒の二者面談を行います。
29日(火) オンラインドリル・・・8時35分からタブレット端末を使用した
オンライン学活を行います。
- 30日(水) 始業式 午前授業
- 31日(木) 午前授業 スタートアップ期間終
- 9月 1日(金) 給食開始
- 7日(木) 3年修学旅行前検診
- 10日(日) 3年修学旅行～12日(火)まで
- 13日(水) 2年職場体験 3年振替休日
- 22日(金) 生徒会役員選挙
- 10月26日(木) 5・6校時に2年生で『東小育成会主催による防災体験会』を本校体育館で開催します。授業公開となるため、1・3年生の保護者の皆様も是非ご来校ください。当日は、いくつかのブースを作りそこで体験活動を行います。その際、お手伝いで参加していただける保護者の方を募集します。お時間のある方はご協力をお願いいたします。



毎月季節を感じるポスターをボランティア部が作成! 学校内外に掲示してあります。ありがとう。